


PULSOPOLÍTICO
INMINENTE, "ARANCELES RECÍPROCOS"

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

A 48 horas de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anuncie la imposición de "aranceles recíprocos" a México, cunden preocupación y temor por las consecuencias que tendrán aquí, aun cuando en la Presidenta Claudia Sheinbaum priva confianza de una llamada desde la Casa Blanca, como en anterior ocasión, en la que intentará negociar acuerdos que resulten menos dañinos de los que su gobierno y sectores empresariales esperan.

En los últimos días, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, estuvo en Washington reunido con funcionarios del gobierno estadounidense para tratar de lograr que la andanada arancelaria que afectará al país no tenga tan graves consecuencias como justificadamente se teme, dada la arbitraria actitud con la que ha actuado el mandatario desde que regresó al cargo, como fueron los casos del acero y aluminio, que tienen en alerta no solamente a sus vecinos y socios del T-MEC, sino a países de la Unión Europea e incluidos China, Rusia y Japón.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Con tres ministras vinculadas al Gobierno que buscarán seguir siéndo-

lo y seis que aspiran a llegar a la Suprema Corte de Justicia, entre un total de 3 mil 400 candidatas y candidatos a magistrados y jueces, comenzó ayer la campaña para elegir a los integrantes del nuevo Poder Judicial, en medio de problemas, contratiempos y un manifiesto desinterés ciudadano.

Entre tómbolas, críticas y sanciones del Tribunal Electoral y el INE y la inclusión de decenas de cuestionados candidatos con oscuros antecedentes que sospechosamente lograron pasar los filtros, como algunos que han sido abogados de narcotraficantes o grupos criminales.

Por eso, al inicio de las campañas para elegir a magistrados, jueces y mi-

nistros del Poder Judicial, el editorial del semanario *Desde la Fe* advirtió ayer que un candidato "poco idóneo" puede derivar en injusticias. Y vaya que los hay, porque a algunos, además de impreparados, carentes de experiencia, se les ubica vinculados a oscuros intereses.

Sin que hasta ahora ningún "corrupto" en el Infonavit haya sido acusado formalmente, la Presidenta Sheinbaum insistió el fin de semana en Rosarito, Baja California, en que en ese organismo hubo "puro negocio corrupto durante el periodo neoliberal".

Dijo en la ceremonia del arranque del Programa de Viviendas para el Bienestar en esa entidad, que durante los gobiernos de 1982 al 2018, ese organismo fue "el gran negocio de muchos". Uno de los que estuvo al frente del mismo fue Alejandro Murat Hinojosa, hoy flamante senador de Morena.

A pesar de la prohibición del INE al Gobierno federal, estatales y municipales, de promover la participación ciudadana en la elección judicial, la mandataria lo hizo ayer en un acto en Bavispe, Sonora.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
 @MXPulsoPolitico